

Entra el Caso Letelier en su Etapa más Significativa

15-26-78
2

Dijo el General Contreras: "Soy Inocente y Espero que la Justicia Haga Justicia". Más Detalles

SANTIAGO DE CHILE, Oct. 25 (EFE)—El proceso judicial chileno en torno al asesinato del ex-canciller Orlando Letelier entró el martes en su etapa más significativa: el interrogatorio del general Manuel Contreras, ex-jefe de la Policía Política.

El Oficial retirado fracasó en sus intentos de lograr que el juez instructor del proceso de extradición abierto a petición de la justicia norteamericana, lo interrogara en el Hospital Militar donde está recluso desde hace tres meses.

El ingreso de Contreras a los Tribunales se produjo cerca del mediodía, en medio de severas medidas de seguridad.

En un breve contacto con la prensa, el General rechazó la acusación de que fue el autor intelectual del atentado contra el ex-canciller chileno y que tampoco creía que fueran sus oficiales.

Sorprendió al decir que "esa pregunta hay que hacérsela a otras personas, especialmente a alguien que antes fue nuestro aliado, como es el actual embajador Landau".

Walter Landau es el actual embajador norteamericano en Chile y anteriormente ocupó igual cargo ante el gobierno de Paraguay.

De acuerdo con las versiones que se manejan, los agentes chilenos involucrados en el atentado a Letelier consiguieron en Asunción los pasaportes falsificados que les permitieron dirigirse a Estados Unidos.

"Esos pasaportes -añadió Contreras- fueron obtenidos mediante la ayuda del Paraguay y, especialmente, con la cooperación del embajador Landau".

"Soy inocente" y, espero "que la justicia haga justicia".

Refiriéndose a Michael Townley, confeso de colocar la bomba en el auto de Letelier, señaló que éste "es agente de la CIA".

"Yo no ordené el viaje de Michael Townley a los Estados Unidos y desconozco el testimonio que éste puede haber entregado a la justicia norteamericana. La ex-"DINA" (Policía Política

Chilena) no tenía vinculaciones en el exterior", expresó Contreras.

Se estima que el in-

terrogatorio, que se efectúa en el despacho del presidente de la Corte Suprema, se prolongará al menos unas seis horas.

El presidente de la Corte, Israel Borquez, quien tiene en sus manos el proceso de extradición, ya interrogó en la semana anterior al coronel Pedro Espinoza y al capitán Armando Fernández, los otros dos oficiales chilenos inculcados por la justicia norteamericana del asesinato de Letelier.